

# **Communiqué de presse**

**Les Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL, Bruxelles) acquièrent un olfactomètre**

## **Testez votre odorat!**

Les Services d'oto-rhino-laryngologie et de neurophysiologie des Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL) ont fait l'acquisition d'un olfactomètre. Ce dispositif, unique en Belgique, est destiné à l'évaluation ultra scientifique de l'odorat.

Le système olfactif humain intervient dans nombre de nos comportements et conditionne notre qualité de vie. Or les troubles de l'odorat constituent une plainte fréquente en ORL. D'où l'importance de posséder un olfactomètre pour une prise en charge optimale des patients.

Pour en savoir davantage concernant cette technologie, vous trouverez, ci-joint, un article extrait du BIC, le Bulletin d'Information bimestriel des Cliniques universitaires Saint-Luc.

N'hésitez pas en outre à contacter le Dr Philippe Rombaux à l'Unité de chirurgie cervico-faciale et de rhinologie du Service d'ORL, par téléphone au 02/764 19 30 ou, par mail, à l'adresse suivante: [rombaux@orlo.ucl.ac.be](mailto:rombaux@orlo.ucl.ac.be).

Merci d'avance de relayer cette information dans votre organe de presse.

Cordialement,  
Géraldine Fontaine